



# EL CABALLITO

## Difunde Batres su Informe de Gobierno



FOTOS: ARCHIVO EL UNIVERSAL

Martí Batres

:::: A una semana de que acuda a rendir su Informe de Gobierno ante el pleno del Congreso de la Ciudad de México, **Martí Batres** comenzó con la difusión de los logros del último año. A través de redes sociales se difundió un video en el que se ve al mandatario en las escalinatas del Antiguo Palacio del Ayuntamiento, destacando avances en materia de seguridad, movilidad, educación, medio ambiente y derechos sociales. En el breve mensaje, Batres también hace referencia a la Cuarta Transformación y al acento social que ha dado al que sería el quinto

año de la actual administración y el primero que él está al frente del gobierno capitalino.

## El quinto aspirante de los morenistas

:::: Tal y como le señalamos en este espacio, la contienda por la Coordinación de los Comités de Defensa de la Cuarta Transformación en la Ciudad de México no termina. La propia secretaria general de Morena, **Citlalli Hernández**, ha explicado que aún falta que la Comisión Nacional de Elecciones revise la lista



Miguel Torruco

de aspirantes y determine si falta algún perfil que pueda ser considerado dentro de la encuesta. Nos comentan que de esta manera, quien podría colarse a la lista sería el diputado federal **Miguel Torruco**, que está por demás entusiasmado con la posibilidad de que sea él la quinta opción de los morenistas, para eventualmente convertirse en el candidato a jefe de Gobierno. Ya

se verá en los próximos días si logra meterse en la contienda o si es que habrá más sorpresas.

## ¿Cambios en la dirigencia del PRI en el Edomex?

:::: **Eric Sevilla**, presidente del PRI en el Estado de México, afirmó que podría quedarse hasta después de la elección de 2024, aun y cuando los estatutos establecen que su mandato concluye a finales de noviembre. Sin embargo, nos comentan que dentro de las filas priistas se prepara su salida y sería la diputada federal **Ana Lilia Herrera**



Ana Lilia Herrera

**Ansaldo** quien asumiría el liderazgo del partido, luego de que no lograra colocarse como la candidata de la alianza PRI-PAN-PRD a la gubernatura, y quien cuenta con el apoyo de las estructuras. Estos cambios se alistan de cara al próximo

proceso electoral de 2024, que se vislumbra complejo para el partido.